

# 体育会

体育会がありました

～生徒の感想～

初めての体育会でとても緊張しました。

入場行進のでは、みんなそれぞれのおもしろい行進や楽しい行進などたくさんありました。

部活動紹介では、それぞれの部活が自分たちの個性を出し、とても良い思い出になりました。

特に、私が印象に残ったのは、1年生から、3年生までが出る選抜リレーです。それぞれの組がとても、一生懸命応援していて、とても感動しました。

体育祭をして良かったことは二つあります。一つ目は、あまり話した事がなかった人と話すことができ、仲良くなれたことです。二つ目は、クラスの仲がより良くなつたことです。みんなで協力することで互いに支えあえるようになったと思います。この二つのことを通して来年の体育祭も頑張れたらいいと思いました。

今回の体育祭は一年生にとって中学校で初めての大きな行事でした。一年生は負けても勝っても、楽しんだもの勝ちという気持ちもありましたが、楽しむだけではなく、みんなが協力し、苦手なことを支えあえたのが嬉しかったです。みんなの心が1つになったと思うのでこれからもみんなが仲良く協力できていければいいと思います。

競技自体は楽しいものが多かったので来年もっと楽しくやりたいと思います。3年生最後の体育会で、クラスのみんなも引き締まっていました。

本番では、みんな、予想以上の力を発揮し、これまでにない体育会にすることができました。



## 2年生職業体験

キャリア教育の一環として、津山市内の事業所に協力ををしていただき、中道中学校2年生が職場体験を行いました。たくさんの準備、練習をして臨んだ3日間。それぞれが自分の将来について考え、学び、多くを体験することができました。ご協力いただいた事業所の方々、誠にありがとうございました。

### ～生徒の感想～

この体験でわかったことは、仕事するということは、大きな責任があるということです。僕は幼稚園で体験をさせていただきましたが、指導してくださる先生方の表情は真剣で、たくさんのアドバイスを貰いました。この経験を、今後の中学校生活に生かしていきたいです。

チャレンジワークを通して、親のありがたみがわかりました。

大変な思いをして仕事をしてくれてありがとうございます。このチャレンジワークで自分の将来についても初めて考えられました。

この経験を生かしてこれからのことさらには考えていきたいです。

3日間の仕事の経験から、親はこんなに苦労して働いてくれているということがわかりました。事業所のみなさんありがとうございました。自分たちが仕事を決めていくときに貴重な体験になりました。ありがとうございました。

